



# 平野中だより

【第10号】

校訓「自主」「責任」「協力」

「勤労」「健康」

令和7年11月28日

大阪市立平野中学校

## 地域防災訓練、ありがとうございました！

11月15日(土)に土曜授業として地域防災訓練を行いました。朝から地域の防災リーダー(32名)、消防署、区役所の方々で準備や打ち合わせを行いました。

第一部は火災を想定した避難訓練を行い、非常ベル・放送により避難・消防署への連絡も行いました。運動場に避難した後は、平野消防署や地域の防災リーダーからも災害時の中学生に対する期待などについてお話をいただきました。

第二部は学年ごとに分かれて、地域防災リーダーと消防署の方々のもとでさまざまな防災訓練を実施しました。

●1年生は地域防災リーダーから「防災訓練の必要性」「地域防災リーダーの役割」について学習し、消防車見学・負傷者の搬送訓練と煙トンネルを体験しました。

●2年生は地域防災リーダーからの「火災のDVD」の視聴と講話、消防署員による初期消火訓練として消火器・屋内消火栓の使い方確認とバケツリレーを行いました。

●3年生は地域防災リーダーの方からの「救急救命」についてのDVD視聴・講話のあと、消防署の方の指導による心肺蘇生・AEDの使用について学びました。

平野西・新平野西の地域防災リーダーや消防署・区役所の方々のおかげで、非常に有意義な訓練となりました。ありがとうございました。



▲避難訓練 消防署講話



▲消防車見学



▲バケツリレー



▲負傷者搬送訓練



▲煙トンネル体験



▲消火器の使い方



▲心肺蘇生



▲防災訓練に卒業はない

## PTAふれあいスポーツ大会

11月15日(土)土曜授業の後PTA主催の「ふれあいスポーツ大会(ソフトバレーボール)」が体育館で行われました。

参加チームはPTAが用意してくださったお弁当をチームごとにいただき、体育館で開会式を行いました。PTA会長様の、「ミスをしても責めず、ほめる言葉をたくさんかけ合って、楽しい時間にしましょう！」の言葉どおり、参加20チーム、総勢130名が学年の垣根や保護者・教員とも一緒にゲームを楽しみました。



## 日本合奏コンクール全国大会出場

11月16日(日) 吹奏楽部の33名が千葉県で行われた「日本学校合奏コンクール 全国グランドコンテスト」に出場しました。



前日から新幹線を利用して千葉に向かい、大会に挑み、結果は優秀賞でしたが、3年生にとって最後の大会で全国という舞台に立つことができて大変嬉しく思っています。この大会に出場するにあたり、様々な面で協力してくださった皆様に感謝いたします。

## 地域防災フェスティバル

11月23日(日)平野西地域で「にしやんまつり」が開催され、敬老会での表彰の後、地域の防災フェスティバルが平野西小学校の校庭と体育館で行われました。本校からは、軽音楽部と吹奏楽部が体育館でそれぞれ演奏を披露して、祭りのイベントを盛り上げてくれました。

